

## Le Palais des Mille et Une Nuits

Pour commémorer la *Journée mondiale de la Culture arabe*, nous avons **construit un palais arabe des Mille et Une Nuits**, conte que nous étudions en 6ème.

Pour cela, il fallait connaître **des éléments de l'architecture arabe** : les arcs des portes, fenêtres, arcades, moucharabiehs, arabesques, zelliges, dômes.

Après avoir découvert ces caractéristiques architecturales, nous avons construit notre palais en utilisant diverses **techniques** : dessiner, reproduire, le calquer, peindre, colorier, découper, couper, coller, assembler fixer, ... Nous avons travaillé **en surface et en volume**. Il fallait savoir utiliser différents **outils, matériaux et supports** (crayons, peinture, encre, colle, ciseaux, cutter, pistolet à colle, carton, différents types de papiers, ...)

L'**organisation** du temps, de l'espace et du matériel était requis. De même, pour le **travail en groupe**.



